



**Hans Iglhaut**, \*11.03.1935 +10.12.2002 in Segnitz. Neben seiner Unternehmertätigkeit und als Seniorchef der Mercedes-Benz-Niederlassungen in Kitzingen und Marktbreit war der gebürtige Marktbreiter von 1984 - 2000 1. Vorsitzender der Kreisgruppe Kitzingen e.V. im Bayerischen Landesjagdverband e.V. und vertrat auch die CSU im Segnitzer Gemeinderat.

Anlässlich seines Ausscheidens als 1. Vorsitzender der Kreisgruppe Kitzingen, wurde er von der Hauptversammlung im Jahre 2000 für seine außerordentlichen Verdienste zum Ehrenmitglied ernannt.

Hans Iglhaut widmete sich als passionierter Jäger zeitlebens der Natur und war auch Gründungsvater und Vorsitzender der Interessengemeinschaft „Schwarzwild Südlicher Steigerwald“. Anlässlich seines 60. Geburtstages stiftete er 15.000 DM für Maßnahmen zur Verbesserung von Wildtierlebensräumen.

Durch den Hans Iglhaut-Fonds, der 2002 an die BVJ-Wildlandstiftung übergeben wurde, ist die BJV Kreisgruppe Kitzingen in der glücklichen Lage den Eigenanteil von Naturschutzprojekten, deren Grundfinanzierung über öffentliche Fördermittel, wie den Bayerischen Naturschutzfonds oder dem Bayerischen Kulturlandschaftsprogramm erfolgt, sicher zu stellen.

Konkrete Beispiele für die Lebensraumverbesserung durch den Hans-Iglhaut-Fonds sind die Anlage eines Feuchtbiotops in der Gemarkung Dornheim oder die Pflege einer Streuobstwiese auf einer Wildlandfläche in Obernbreit.